

Primer ministro cubano reconoció a trabajadores de salud pública



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 8 may (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, reconoció este lunes la labor de los profesionales de la salud, ante la difícil situación que atraviesa la isla por el recrudecimiento del bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

En el balance del Ministerio de Salud Pública, el jefe de Gobierno llamó a mantener la sensibilidad, rigor y ética médica que caracteriza a los trabajadores del sector, según informó un reporte de la televisión nacional.

«Tenemos limitaciones, pero debemos sobreponernos a ellas; ver cuáles son las prioridades, las materias primas y las medicinas que podemos ir comprando con los recursos existentes», subrayó.

Señaló que es necesario incrementar los esfuerzos para disminuir las listas de espera de pacientes pendientes a procesos quirúrgicos, fortalecer el programa del médico y la enfermera de la familia, así como velar por la higiene y confort de hogares de ancianos y demás instituciones médicas.

En tanto, el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal destacó el compromiso de los profesionales con impulsar la sostenibilidad del sector en el 2023 y apuntó que trabajarán por avanzar en el completamiento de los grupos básicos de trabajo necesarios para garantizar la calidad de los servicios.

La cartera además se enfocará en garantizar la atención integral y especializada a grupos de riesgo, así como continuar el proceso de fortalecimiento de la actividad de Higiene, Epidemiología y Microbiología, para lograr una mayor prevención y control de las enfermedades en el país.

También se trabajará en el fortalecimiento de los procesos de formación y superación profesional en el Sistema Nacional de Salud. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322087-primer-ministro-cubano-reconocio-a-trabajadores-de-salud-publica>



Radio Habana Cuba